

LOCALE

# La ville s'oriente vers un tourisme plus inclusif

 1 min

Vers de nouvelles labellisations pour l'office de tourisme et le musée.

Une délégation de Pyrénées-Orientales tourisme, l'Agence de développement touristique (ADT 66) a été accueillie dans le cadre des démarches de labellisation « Accueil vélo » et « Tourisme et handicap » pour l'office de tourisme local et le musée de Préhistoire de Tautavel, en présence de Michaela Schilder, conseillère en séjour, Corinne Cazorla, responsable Accueil vélo, Tourisme et handicap, Annouck Forcadell, chargée de mission Tourisme et handicap, Accueil vélo. La présence de Jean-Claude, en fauteuil roulant, a permis une évaluation concrète de l'accessibilité sur le terrain. Armelle Casanova-Givelet, représentante de Cap sud 66, est intervenue sur les démarches qualité auprès des prestataires touristiques et David Angelats, responsable communication et marketing du musée de Préhistoire. Des investissements communaux seront envisagés pour la labellisation de l'office de tourisme, notamment l'installation d'arceaux à vélo. Tautavel et la communauté urbaine avancent vers un tourisme plus durable et adapté aux besoins du plus grand nombre. Perpignan Méditerranée Métropole a récemment été sélectionnée parmi 17 territoires régionaux, pour intégrer le réseau des Cycling hubs d'Occitanie, un réseau d'excellence cyclotouristique porté par le Comité régional du tourisme et des loisirs.

